

Flick Tip: Wake The Line 2010

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer
Dienstag, 06. Juli 2010 um 19:00 Uhr

Der Event im Kölner Stadionbad ist gerade einmal 48 Stunden her und schon erreicht uns von Martin Altenkamp, sein kleiner Mitschnitt der Veranstaltung. In gut 5 Minuten zeigt er nicht nur die Action auf dem Wasser, sondern auch, dass die Jungs von UNIT Parktech neben dem wirklich beeindruckenden Setup auch einiges an drumherum zum Event gebracht haben.



Nicht umsonst zählte man mehr als 12.000 Besucher und denen wurde dann auf dem Wasser auch wirklich dicke Action geboten. Ein Highlight war zum Beispiel Daniel "Fetzy" Fetz Transfer am Nike 6.0 Setup, den er das ganze Wochenende über in einer massiven Höhe aufs Wasser, oder besser gesagt das Handrail zauberte. Wer selbigen nicht gleich entdeckt, sollte mal bei 2:40 ganz genau aufpassen. Auch die Autogrammstunde der Pro-Rider des Nike 6.0 Teams wird dokumentiert. Der Ansturm war wahrlich nicht von schlechten Eltern, aber seht selbst und checkt jetzt das Video!

[Wake the Line 2010](#) von [Martin Altenkamp](#) auf [Vimeo](#) .

Vielen Dank an dieser Stelle an Martin, für das super fixe Video. Wenn ein Sponsor dem jungen Mann noch eine ordentliche Videokamera gibt, dann können wir zukünftig neben dem schon feinen Schnitt zusätzlich noch bessere Bildqualität entlocken. Jedenfalls sehr schön, dass das erste Video so kurz auf sich warten lies. Wir sind gespannt, was da noch so folgt?!

Flick Tip: Wake The Line 2010

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer
Dienstag, 06. Juli 2010 um 19:00 Uhr

Text: Benjamin Wiedenhofer **Video:** Martin Altenkamp auf Vimeo